

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

**AKUNTANSI *FUNDING* DAN *LENDING* PADA PT. BANK RIAU KEPRI  
CABANG PASIR PENGARAIAN**

**OLEH : AVIV AZIZ HABIBILLAH**  
**NIM : 01474102149**

Penelitian ini dilakukan pada PT. Bank Riau Kepri Cabang Pasir Pengaraian. Lembaga Keuangan Bank merupakan suatu lembaga perantara keuangan (*financial intermediaries*) dari penabung (*lender*) kepada peminjam (*borrowers*). Akuntansi bank dituntut untuk lebih lengkap dan teratur dalam mengelola manajemen dan akuntansi perusahaan agar nasabah dapat dilayani secara efektif dan efisien. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana penerapan akuntansi penghimpun dana (*funding*) dan penyalur dana (*lending*) pada PT. Bank Riau Kepri Cabang Pasir Pengaraian. Analisis data yang digunakan adalah metode deskriptif. Ini merupakan metode yang menggambarkan data-data yang telah dikumpulkan dengan kata-kata yang sistematis, sehingga permasalahan terungkap secara objektif. Hasil penelitian yang dilakukan pada PT. Bank Riau Kepri Cabang Pasir Pengaraian diketahui bahwa sumber utama dana yang diperoleh PT. Bank Riau Kepri Cabang Pasir Pengaraian adalah berasal dari simpanan masyarakat (*giro, tabungan, deposito*). Sedangkan *lending* yang utama adalah pemberian kredit, terutama pada masyarakat menengah kebawah untuk mengembangkan usahanya dalam bentuk Kredit Usaha Rakyat (*KUR*) dan Kredit Aneka Guna (*KAG*). PT. Bank Riau Kepri Cabang Pasir Pengaraian sebagai bank pembangunan daerah dalam penyaluran dananya telah memiliki akuntansi *funding* dan *lending* yang sudah terkontrol dengan baik. Suatu sistem akuntansi dikatakan sudah berhasil apabila pengoperasian sistem tersebut mengenai sasaran atau tujuannya dan pelaksanaannya tidak menyimpang.

**Kata kunci : Akuntansi, Funding dan Lending**